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   ≪ 第 2226 回 例会記録   2007 年 10 月 11 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                      

 皆様今晩は、本日は小佐野ガバナー、大島ガバナー補

佐、そして渡辺第１グループガバナー補佐、ようこそ逗

子ロータリークラブにお越し下さいました。 
小佐野ガバナー、大島ガバナー補佐には、4 時 30 分

より当クラブとの懇談を通して、色々とご指導を賜り、

また、効果的なロータリークラブの運営のアドバイスや

クラブ活動計画書の内容についても、改正点をご指摘し

て頂き大変ありがとうございました。私共逗子ロータリ

ークラブも、魅力あるロータリーを目指してＣＬＰ導入

2 年目、更なるステップアップをし、効率の良い組織運

営に取り組んでまいります。 
小佐野ガバナー、連日の公式訪問ご苦労様です。もう

既に、52 クラブを終え残りは 19 クラブとお聞きし、今

年は残暑が厳しく大変ハードだったと思います。ガバナ

ー職は、本当に体力・気力・知力・金力と全てが整わな

いと職務は全う出来ないと思いました。逗子ロータリー

の皆様、小佐野ガバナーはとても明るく、大変世話好き

な方とお聞きしています。私が地区副幹事の時にも、新

世代奉仕委員会にて、Ｇ．Ｓ．Ｅでブラジルを訪問され

た時の話しをユーモアたっぷりにお話して下さったこ

とを思い出します。 
小佐野ガバナーとかけて・・剣道と解く・・その心は 

面
めん

胴
どう

みが良くて、突
つ

き合いがよい！ 
            （・・・少し拍手・・・） 

本日は、第 1 部小佐野ガバナー卓話、第 2 部ガバナー

との懇談会と長時間に亘りますが、最後まで宜しくお願

いします。  

 ■ 報告                                        

長野幹事：＊週報：鎌倉西、鎌倉大船、鎌倉南、     ガバナー公式訪問 

横須賀北、横須賀西、三浦 各ＲＣ  
＊逗子開成祭案内 10/27-28 
＊ボーイスカウト逗子 2 団 30 周年記念式典 11/17 
 

 

 

 

 

 

 

10 月のお祝 結婚 46 周年、良くもちました―山口会員 

出席報告 会員数 47 名（出席免除 8 名） 出席数 27 名 出席率 69.23％ 前回修正出席率 60.98％

ゲ ス ト：小佐野圭三ガバナー 大島正義第 2Ｇ.ガバナー補佐 ビジター：渡辺治夫第 1Ｇ.ガバナー補佐 

メークアップ：山科君、岩瀬君、臼井君 

本日の進行（18:00）

職業奉仕フォーラム 

「座右の銘」 

―次回のお知らせ― 

10 月 25 日(木)(18:30)

葉山ＲＣ・逗子ＲＣ 

合同例会 
小佐野圭三ｶﾞﾊﾞﾅｰ略歴（1944 年 1 月生）

所属：横須賀ＲＣ／職業分類：不動産賃貸 

2002-03 年度会長／2003-04 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

横須賀日米協会会長／PH ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ F・米山功労者
ガバナーと三役の懇談会



 ■ 小佐野圭三ガバナー   〈 公 式 訪 問 〉     

ガバナー卓話  ガバナー公式訪問の卓話は哲学とか

ロータリー精神など内容が決まってい

るようですが、本会では趣向変えてお

話することにします。 

 先週木曜日に小泉純一郎元総理朝食

会に招待されたときの話です。 

小泉さんの出身地の横須賀と言えば

ペリー来航以来海軍で発展した所ですが、日本の先端技

術を持っている土地です。現在でも艦船の補修技術では

世界的に有名で、米国海軍にとっては手放せない重要な

存在となっています。何時の時代でも海軍の科学研究機

関は先端をいく業績をあげており、そこから有能な技術

者を多数輩出しています。トヨタ自動車創業者豊田佐吉

は横須賀で機械工となり、豊田自動織機を発明し特許を

得ました。豊田織機は世界の織機を独占し発展しました。

しかし、豊田佐吉は将来を見越して特許権を売却して莫

大な資金によってトヨタ自動車を築いたのです。 

 小泉政権が誕生した 2001 年、私が当時の小沢一彦ガ

バナーから GSE の引率を命ぜられた時の体験です。訪

問先がブラジルと決まり飛行機で出発しましたが、贈呈

記念品の荷物が大きいため一行の持ち込み荷物が制限

されて、衣類は夏物のみということになりました。私に

とってブラジルは熱帯という意識しかありませんでし

た。しかし、現地で指定された訪問地は最南端の州で寒

冷地でした。現地で一行の革製コートを買い入れその場

をしのいだという失敗談があります。 

 さて本題の、小泉元総理朝食会の講話は、ホテル協会

会長の中村浩さんで、「サービス業の生産性向上と顧客

の満足度の変化」でした。ホテル業界の顧客の満足度は、

Q.P.S.C.で測られる。Q はクォリティ、P はプライス、

S はサービス、C はコストである。このバランスが向上

性のキーワードである」という営業指針のお話でした。 

 また、他で勉強したことですが、企業の存続期間は長

くて 50 年といわれていますが、存続期間を維持するた

めに企業のトップが勉強しなければならないことは次

のことだと言われています。「虫の眼（緻密な視点）、鳥

の眼(大所高所の視点)、魚の眼（複眼の視点）で決断せ

よ」ということです。 

ロータリーの存続も同じだと思います。視点豊にして

仲間を増やし、クラブを発展させて下さい

 
 
 
 
 
 
 
 

クラブ会員 Ｑ. ・・ ＆ ・・ ガバナー Ａ.  
Ｑ．拡大の計画は？ Ａ．無理して拡大するより、現在のクラブを元気に活性化し、考えの違う方が入会し発展する事のほうが大

事。／Ｑ．私がそうであるように、地元に住み東京方面で役員を退任した人が地元のＲＣに移籍してロータリアンを続けるという

のは効果的な方法と思うが？ Ａ．大変よい意見と思う。／Ｑ．適正な年会費、入会しやすい金額は？ Ａ．クラブの運営はそれ

ぞれ違う。高くても満足できれば安く感じ、安くても満足できない。入会の前にロータリーの素晴らしさと、ある程度の時間や経

費が要ることを良く説明し理解してもらう必要があります。＊＊＊ロータリーで世界の人達と出会い、意識を共有することで世

界中がまとまっていきます。健康第一、例会にできるだけ出席し、皆さんと一緒にロータリーライフを楽しんで下さい＊＊＊ 

 ■ ニコニコ BOX   （６１．０００円）                       
渡辺治夫君…本日はお世話になります。 安藤君…小佐野ガバナー、ロータリークラブと日米友好

親善、ご苦労様です。 松井君、長野(芳)君、山本(由)君…小佐野ガバナーをお

迎えして。本日はよろしくお願いします。 桐ヶ谷君、市川君…ガバナーをお迎えして。家内の誕生

祝を頂いて。 矢部(光)君、石渡君、坂井君…ガバナーをお迎えして。 
石黒君…小佐野ガバナーご苦労様です。誕生祝を頂き。 山口君、船津君、湊屋君、渡邊君、臼井君、青山さん… 

    小佐野ガバナー、ようこそ。 石田君…小佐野ガバナーようこそ！10/2 で 50 才に。 
三宅君…誕生祝ありがとうございます。 福嶋君、菊池君、山本(三)さん…小佐野ガバナー、大島

ガバナー補佐、ようこそ。 山口君…結婚記念日プレゼントありがとう。 
桐田君…帯状疱疹になり、苦しんでいます。 篤 君…ガバナー、よろしくご指導下さい。 
毛利君…長野さん、お世話になりました。 杉本君…小佐野ガバナーようこそ。私は昨年東京のＲＣ

から逗子ＲＣに移籍した者ですが、移籍するこ

とでロータリアンとしての生命が引継がれま

した。東京にはＲＣを辞めるメンバーもいます

が会員増強の一方法と考えます。 

橘(武)君…猛暑日が もうなつかしい 秋の風 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ６１．０００ 
        累計   ￥   ７５４．６８４ 
ご協力ありがとうございました。 

 
 
 
 
 

≪編集だより≫  小佐野ガバナーの卓話は含蓄に富んだお話だった。その余韻でクラブ会員の質疑は約４０

分間に及び、熱気のある時間が過ぎた。クラブ運営のコストについて議論が集中したが、ガバナーのお答えは具

体的例をあげクラブの特色に応じて考えるべきとのご意見であった。私見としては品格のあるクラブ運営にはク

ラブ会費はある程度高額とならざるをえないし、会員増強もクラブの品格を考え慎重に扱うべきだと思う。 

クラブ会報委員長   坂井  宰  


